

Inscripciones registradas en el 2020



Las cifras de inscripciones de nacimientos, matrimonios, divorcios y defunciones durante el año que recién finalizó, fueron trasladadas por la Dirección de Informática y Estadística del Registro Nacional de las Personas –RENAP-.

Las inscripciones de nacimiento de enero a diciembre 2020 suman 335,133, siendo enero el mes que más registró las mismas con 39,364. Asimismo, se contabilizan 1,990 extranjeros domiciliados inscritos.

El amor pese a la pandemia se refleja en las cifras, porque aunque las celebraciones en general estuvieron canceladas, 61,383 parejas no pospusieron su matrimonio. En cuanto a divorcios, las estadísticas indican que se inscribieron 5,036.

El año pasado en medio de la contingencia sanitaria por el Covid-19, la inscripción de defunciones fue uno de los trámites esenciales que se atendieron con regularidad y prioridad en las oficinas de RENAP, sumando un total de 96,386 defunciones.

Desde que comenzó la emergencia sanitaria el RENAP ha realizado diversas acciones que velan por proteger la salud de los guatemaltecos y los trabajadores de la institución, razón por la cual, se manejan estrictos protocolos de ingreso, sana distancia y atención especial a usuarios de grupos vulnerables.